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ý4УttlШИГtД.|tЫIОЕ БЮДЖЕ'ГНОЕ ДОlШ{ОЛЬНОЕ ОБРАЗОВА"ГЁJlЬН()Ё УLlРЕЖiiЕl]Иt:
кfiЕl'СКИИ СА! Nl5"

IIРОТОКОЛ
заседания педагогического сOвета

}vlyHpItlplil&rIbi{Oгo бюджетног() дошкольного образовате_qьного учреждения
кДе,rский caii JVa 5))

!аmа прOвеdенuя., 26 августа 202j года
l l р u сlпtt с пtв о в {l.|l Lt : 1lp елседатель : заведyю l ций Сычёва О. М.

секретарь: Шорохова ]v{.Ю
LiJlcI{ы совета: ] 0 педагсlгических работн иков;

}Ib 1

{}mсуmсmв()ваlч: нет,
|['ella: кОрганиза]tия работы образовате"цьной oрганизаLIии на 2а2З-2024 образовательЕый
период. Новьiе trриентиры. перспеItтивы. пути реIJ]ения)i

Повесlпка r)Mt.

1, Подвеltение ит,оI,ов рабOты .;tс,гпей оздоровительнOй камшаЕирI 2а2з.
Z. Ilринятlле обра:зtiвательноil програIч{ý,,{ы дсшкопьного образованltя

муциIlиIIаJIьIIог{] fiц1.1цдg,1,1tого доIIJкольн0го образователъlIого учреждения <ffеr,ский сац М
8 <Звездочка)i города Буденllовска БуденновскOго райсlна>.

1 Ппlяtlql,ио яrт\,л,lи?1,1п(-tRяttцt,tI l(-}llя]tLrla\-н{-rп\,{яIяllt,l 1-1y ягI,пlr пfiпяTппятепl,нпй""у'"*'
органI{1}ации с учетом внесенных изменений.

4. Рассмотрение годового плана работы gа 2а2З-2024 образовательный псрлlо;1.

Новые ориентиры. перспективы. п}ти решениr{.

Сл1,1ц*u"
1. По персоrrу вопрос)/ с"цуша-jrи старlшеt,о ооa,,"1х,ге.iш lLIиряеву Елеirу

р -- -,,*,,,лл_,.,, л.,^.,-, - -_-,,,,iiUJla;{rll\1rIyUDnJ lrП4 IlvЛDLJlcl П l\rI rt Pg\r\rl Dl _-t\rШП\rJlDП\rr U J -rРL/\лlПУlЛ D -IL lПУ!rl

оздоров}Iтельный период 202З. Сrаршi.rir воспитатель констатировала факт 100%
выIlоJtItr€I{I{я плапа работы. высокого уроtsня провеления N.tерс)прия,гиIi, прOводил,lьш
rтедагогами с детьми, [{спользоваЕие инновационньIх технологий позволя.]I0

реализовыIзать запJIа}{ироl]аll,}Iые мерOilриятия I} нетрадl.Iционtrой форме, чт0 }tecoмHeнцo
tlтрi}зилось на KatIecTBe проведенIбI. вовлеченности воспитанников и родителеI:i {заttсlнньпi
представиlg"цейl).

2" По вmOро"\{у вапрос,|, cjIyIIIaJIи заRедующего Сьiчёвч ():l,r,гу МихайловI{у. она
подвела итоги работы по реализац}Iи мероприятий, запланированньD( в .щорожноii tcapTe
l]IJедреЕЕя ФОIl ЩО. Ольга Михай-ltовl+а обратшlа вllимаяие пpi{cyTclвylclllttк l{а ,го. чт0
oснOвная часть мероприятий реаj]изована в пOлноh,t объеме. Вопросы закупки и
даrьнеrlшего гlриобретения шеобходtлмоr,о УМК, метоi{ическогол игр(}вого оборудоваI]иr{
для модернизации материальнO-технической базы, будут решаться по мере
J--,.-л--л-._л
чJ}rf, arflL rr рUбогt рlл,

В продtlлхrение второгtl вOпроса. Ольга М1,1хаГллсlвна предjIожила к рассмотреник) и
rlривяl]ик} образовате-ц]rIIой програN{Nfы j{оIпко.цыIого образоtзаttия муI{иципаjIьного
бюдхtетног() дOшкOльного образовательfiL]го учре}кдения <<,Щетсклtй сад Ns 5D Завед}юrций
обра,ги;rа вниjиаi{ие. ч,l,tl вce замечания и IIре,){JIOх(ения, выска}аIIFIые ранее. учте}{ы 11

данноil редакцилt,
Завелуоший подчеркЕyла важносгь rrрохождения K}pt]ol] повыIilения

..-,.,-,,J,,,,"л,.,,,, л.,^л-,,.,,.л., лял.,.,.,_.,-,л-,.,,*у,NбcL.lyltptlNaЦlll! lt(-J(ll \rl n'luLNlllvl }_J.rU\rlпtlt\cl.\l л-l'l _v-l_\ чlflLпИЛ NdчЕ,L 
' 
Бar Ul.rP4 lt Ddlt -ltrПL'Pl

,цL,яl]еjIьнос,ги.



В завершении О"тъга }4ихайtловна поблагодарила рабочукl группу :]а плодотворныiл
тру,ч в l{ашисанирI образоваlс":tыtой проlраммы дошIкоJII'IIогL) 0бразования в сOответствIlи с
ФОП ЛСi и ФГОС ДО. А также объявила. чтtl рабочая гру,ilпа завершает свою
д€ятеJIьность.

{)собое вниý,{а}tие рукOводитеJ-Iь уделила необходIIмостli обязательного вкл}OаIения
l,лllh/rлq nlao,1IIэol1,1L лf,ла"л,rо-д,,, ,rпй fдотапI r!л-f t, л Лt Ло )a)1 : ,,л,,л ллl, |.!лllл лI l пa\ ,,D\rrrlJvLq P!фrrr)gl(l,rt UvlJq)vD(l r!*lDrI\rfr .\!/rtL"lUrrvgrrr v vrlv,,_v-_, tU.to lч|,luъrrv vrl l\v D

пoBecTI(}, дняOбщег() FI t,р,чппOвых родительских собранlлЙ. кOторые проЙдут в начаJIе 2аЖ-
2024 образовате,iIьноI"о lrериода.

3. По mрепlье-llу вопросу пi]одоJIжила выстуIljIение заведующий Сычёва О.М. Orra
сообIци.j-lа присутствуюц{иL{, IiTt,} согласЕо резчльтатов Ероведенного аудита JIoKia]]bHo-

Еорматив}{ьL\ актов образова:геJIьЕой орI,анизации на соответствлrе/несоо,гветстt]ие
l,_ "^л-ry!J!PФtDrtvlvtJ Jqr\UrlUЛqalJlu9 lD_r. D lt!t\vlUyDr! Д\rl\_l]ll!tllul Dll!LLt(Dt tl 

'.}lLll!llllЛr 
ll!l\vlvyDtl

актуа,цизироваI{ы. Учитttвая, что у педагогов была возмож}{ость ознакомиться с
содержанием BнeceнHbix изменений !1 актуатизированньгх дс)к}ъ{ентов. Ольга Михайловна
предлOхйла высказать свое мнение педагогиrIескиril рабо]]никами ilo 11оводу
предложенньгх редакций доку}чIентOв, Предложений п0 внесенным измеЕениям }l

актуtrIиз1.Iрова}1}Iым док,YNtеIlтаN,t о1 llри,с}/тс,lIзу}OU{их не поступ}iло.

1 ll,, ,,,,-, .]л,,,,,х lll,,л.,.,,,л н п ч,,^,,-Т. l lU 1LtrllrLylllw,ll) llwlayUL_v DDl!lJrllrtJtg !l4!rlIl1lll i)ULllrltФl!.tD lllrlРЛ!Dq L.D.. LJlLllФ

Владимировна познакоN{ила rтрисутств}тOIдих с гOдOвыл,{ ilланом" тематиLIескиN{
план}IрованртеJ кЕuIендарным IIJ{aI{OM !зocllиl,al]cj1l,пoii рабо,гы на rлреJlсl,ояlltчъЗ 2а2З-2а24
образовательýьй период, озвуIIIIла гOдовые задачи, которые L,тоят перед ilедагогически]чIи

работпикаь{и. Елеrта Владимировна Itапомнила lIелаI,оj,иLrеским рабоl,Frика}r. чт0 с l

сентября 202З т,ода начинает деi{ствовать 11риказ },{инистерстваПрOсвещен}lя Россиiiской
Федерацlтиоr 24 }1арта 202З l," N 196 <Об утверit{ле}Iрlи IIоря.цка I{рове;{е!lия атlестации

л.,^л-,,,,,-,, ,,,,-.,.,й ,,fiлл-,----_lllJql\rtrllL!l\ft-\ !rq\rulпtll\\,D vPrqIrfrrqr-larlr- vLJlлtчlD,lлruLцrl.\ \r\rlrdl\/DцlL-lDl1_1 lv

деятельность). Более ltо.lробirо с процед}рой irрохо}IQiе}rия аггсстаI]иI,{ l]е/iа|,оги
познакоý{ятся на предстояше\.1 педагог}Iческом семинаре.

В продо;tжение RьIступпенLIя Е,tеrlа В:r&.tимировна отметила? что оргаF{изоtsанIlаJl
}IастаR[{}Iческая деятеJIьность в даjtt ttейrпелс бу,лет действовать на постоянной ocl{oBe и
пред.;IO}кила разработать оптимапьные ]lI0де"ти наставничества с yчетом потребностей
liеJIколлектива EIa лредс гоящиt1 ttериод,

(_)собое Rнимание пр}iсутству-юru_их старrший восIIитатель обратил;i iia
завершlатоrцилi год рабOты муниtlипа,тr,тrолi инновационной IIJIощадки. Согласrrо
Програлtмы пtl :Jавершении ее реализации, необходим() пре.lставить продукты
/lеяl,еj1ьности в виде методических сборlтиков с обобщениеNI оlIыта рабоl,ьi" Fj;геltа

13ладимировна предложила выска]ать свое в}Iдение по данным продуктам с целью
лLчt т,tелitilеli r,ранс:iяцией полоjкитеJIь[Iого оtlъ{та инноваI{иOнной деятеJlьтIOсти среj{и
дOшкольных учреждений м},нициfi :LqьнOго скруга.

Решенtле:
1. I1ри,лlят:ь инфорп,rацию к свсдеI{иiо. [1ризнать работу летIIей оз;tOровительной

каý,tпании 2023 - удовлетворtлтельноЙ,
2. ГIринять образова,геJllлI{}ю программу лошкоrlьного образоваtтлtя

мун}tцип?Lтlьного бюджетного дошlкольного образовательнOгсl r{ре}кдения <<fiетский сад N!
5>> в прел.;tожеллrtой ре;11&кIlи}r" I1ристуrrить к ее реализации с 1 сентября 2023 гOда. Рабо,ц/
л,,/i,,,,^;i / \гI п/ \ _ ллл-_л- .. .l\/.\г-l пr\ л,,_л-,,..,,,,,..,Ё
P4U(,fLrt li,rJ!ltrгrl llv ltPrtI,LJLfllltL, \/lr лU б LUUlDLlLtDtlL L чr\/lr л\/-UаlllсlD )dDLlrulLгlпt/уt.

З. llрrлнятъ актyаJIизированные jIок&lrь}Iо-нормативпые документы и изменеЕия"
BHeCeHHbIe в лOкаJIьн()-нормативные дOкументы" согласно слиска (при_гtожение).

4. 11ринять информачию к cвejцelr}r}c}. Ilрлrсl,упить к реаjIизаIlии l1оKyN{eHToB,
:Jilявjlенных в п!Екте 4 с 1 сентяб]rя 2023 года"



Го.tосова;t1,1,, <<заr> - 20: кlrроr,ив>- 0; (возлер}кались>> - 0

Председатель: О.М. Сьr.{ёва
Секретарь: М.Ю.lШорохова

"26"авг,l,ста 2а2Зr

С решениеN{ педагогического совета ознаком-lены:
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